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2006/09/21 

９月１４日（木）例会報告 

会 報 

つ く ば 学 園 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ ＿  

佐藤衛様 第２８２０地区ガバナー 

直江忠則様  〃  地区ガバナー補佐 

小松崎政次様 〃  地区副幹事 

が公式訪問されました。 

佐藤ガバナー 公式訪問  
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２００７～２００７年度ガバナー公式訪問歓迎のご挨拶             会長  増山 栄 

本日は、佐藤ガバナーにおかれましては、ようこそ、つくば学園ロータリークラブにお越しいただきま

した。会員一同、心より歓迎申し上げます。また、9月10日のアクトの日にはつくばの地での開催にも拘

らずご多忙のところご出席賜り有難うございました。 

私どものクラブも21年目となり、これからの10年をどのように歩むべきか模索の年であると考えてお

ります。 

今、ロータリーをロータリーらしく存続させるためには、昨今の目まぐるしい日本の社会情勢に対応し

ていかなくてはならないことは言うまでもありませんが、ＲＩの方針についても同じことが言えるのでは

ないかと思います。ガバナーは「大連宣言」に日本のロータリークラブの原点があるのではと示唆されて

おりますが、現代の日本のロータリークラブのあり方にひとつの指針となるのではないかと思います。 

 

私どもの今年度の事業はＲＩ会長ビル･ボイド氏の

強調事項に添って計画を立て実行しているところで

はありますが、今年は特に「ロータリー家族」の提

唱に対し、新世代奉仕に四大奉仕を連携させ、ま

た、地域の他団体とのゆるやかなネットワークを構

築し事業を行うことにより地域にロータリーの輪を

広めたいと考えております。 

  

今日一日がガバナーと私どもにとって有意義な一

日となることをご祈念しガバナー公式訪問歓迎のご

挨拶といたします。 

佐藤ガバナーをお迎えして               

各委員会からの事業内容発表と 

佐藤ガバナーからのアドバイスを

頂きました。 

クラブ協議会 報告 
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佐藤ガバナー公式訪問 記念撮影               
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ニコニコＢＯＸ 

出席率 

本日の合計 ￥６３，０００－ 

本年度累計 ￥３３１，０００－ 

佐藤  衛   第２８２０地区ガバナー 

石川  英昭 
佐藤ガバナー、小松崎地区副幹事、直江ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございました。

今日一日、ご指導よろしくお願いします。  

増山  栄 
佐藤ガバナー、公式訪問ありがとうございます。どうぞお手柔らかにご指導お願いいたし

ます。  

吉岡  昭文 佐藤ガバナーご苦労様です。健康に留意され一年間頑張って下さい。  

伊勢  一則 新入会員の伊勢です。右も左もわかりませんが、よろしくお願いします。  

野堀  喜作 佐藤ガバナー、本日はご苦労様です。一日ご指導、宜しくお願いいたします。  

塚越  俊祐 一ヶ月ぶりの出席でございます。できるだけ出席しますので宜しくお願いします。  

染谷  洪一 

佐藤ガバナー、直江ガバナー補佐、小松崎地区幹事、公式訪問ありがとうございます。本

日は、ご指導の程宜しくお願いいたします。また、9月10日のアクトの日には、下村委員

長はじめクラブの皆様のご協力により、地区ローターアクト奉仕活動を立派に実施して頂

き感謝いたします。当日は佐藤ガバナーのご出席もあり、本当にありがとうございまし

た。 

塚原  英夫 佐藤ガバナー、直江ガバナー補佐、小松崎副幹事、ご来訪ありがとうございます。  

中村  義雄 
本日は佐藤ガバナー、直江ガバナー補佐、小松崎副幹事、ありがとうございます。今年一

年、頑張って下さい。地区活動（社会奉仕委員会）宜しくお願いいたします。  

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

 ６４名   ５２名  １０名     １名 ８５．２５％ 

出席免除 

３名 

ビジター 

佐藤  衛  様 第2820地区 ガバナー 

直江  忠則 様 第2820地区 ガバナー補佐 

小松崎 政次 様 第2820地区 副幹事 
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ペット 万歳！  

ロータリーの皆さん、こんにちは。 

わたしの名前は、ミミ、犬種は芝犬となんかのＭＩＸです。生まれは石岡の三村。 

佐藤家の亡くなったおじいちゃんの生家です。９歳になります。人間ですと、還暦ぐらいでしょうか。 

生後３ヶ月めに母親から、引き離され、土浦に来ました。なんでも、少学３年生の長男が、 

犬がほしいとそうとうダダをこねたらしいです。 

名づけの親は、当時小学２年の妹、別にパンの耳が好きで着いたのではなく、あれ？この犬どうして耳が

たたないの？耳、みみ、ミミ、ということで、単純に子供の、不可解な言動で、名づけられました。おお

いに不満です。悠悠とでも付けてくれたら、人生じゃなく犬生が、変わっていたと、つくづく思います。 

  

ところで、みなさん、わたしの言い分を聞いてください。 

わたしの主人は、きまぐれ散歩がだいすきで、生後４ヶ月の頃、まだよちよち歩きで、とても歩道橋の階

段なんか高くて上れやしません。なのに川口のグランド一周、途中、いやいやして歩かなく反抗しても、

リードで、ずりずりと引き上げてくれました。あわや窒息するところでした。次は、１歳半ぐらいの時

だったでしょうか？土浦の自宅から、北条経由で神郡まで、２０キロ以上歩かされました。蕎麦が食べた

いの一心で。あのときは水を持っていかなかったので、あわや、熱中症です。また、あるときは、マラソ

ン大会が近くなると、練習に駆り出されるのですが、ふだんはビール飲んで寝ているくせに、いきなり、

３キロ、５キロと走り出します。当然、３日めは、ストライキ。 「散歩いくぞ。」と言っても付き合っ

て上げません。こんな私、ダメ犬ですか？誰か、わたしの言い分伝えてください。おねがいします。 

 

 

 

 

 

ペットの言い分                 佐藤 裕光会員 

佐藤会員発案の「ペット万歳！」がスタート致します。 

会員皆様のお宅にいるペットの紹介をして下さい。写真のみでも結構です。 

「私の図書館」「私の写真館」と同様、会員皆様の参加をお待ちしております。 



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６ つくば研究支援センターＡ２８ 

電話 029-858-0100          FAX  029-858-0101 
Email:gakuenrc@axel.ocn.ne.jp 

■編集後記■ 

 八日の告示から十四日間にわたる自民党総裁選挙の軍配は安倍晋三氏に上がった。九月二十一日生まれ

で五十二歳になる氏は、総理総裁では初の戦後生まれで一気に団塊の世代をも超えた若手首相の誕生とな

る。小泉総理から続く国民人気の継承として、拉致問題解決と共に大いに期待したい。 

 また前回の総裁選に続き苦杯を舐めた麻生太郎氏の、強気で功を奏した外交姿勢と期間中のメリハリの

ある演説等はじゅうぶん評価出来るだけに惜しい。新しい政権でのポストが気になるところだ。 

                                クラブ会報委員   齊藤 修一 

 

 ９月２１日（木） 招待卓話  ＵＲ都市機構 つくば開発事務所所長   吉本 祐二 様 

 

 ９月２８日（木） 新入会員卓話「ゼロ金利解除！今後の金融と経済動向」 増山 弘  会員 

 

１０月 ５日（木） 会長挨拶  増山 栄 会長 

          「米山月間に因んで」      米山奨学会委員長  綿引 信之 会員 

          理事会 オークラ3F『ヴィーナス』の間 ＡＭ11：00～ 

 

１０月１２日（木）（移動例会） ＡＭ１１：００～ オークラ新館アネックス玄関前集合 

          岡村製作所 見学（テクノパーク豊里） 

                          職業奉仕会委員長  皆葉 真治 会員 

 

１０月１９日（木） 招待卓話  「機械時計の魅力」 

                ドッペルコーポレーション代表      清水 義隆 様 

 

１０月２６日（木）（夜の移動例会）つくば地区３ＲＣ合同例会  会場：山水亭 ＰＭ７：００～ 

          昼の部    つくば地区３ＲＣ合同ゴルフ大会 会場：筑波東急ゴルフＧＣ 

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１   

2006-07 Vol. 10   

Page 6 

プログラム 予告 


